

## 田中心さん日米・高校生平和会議から帰国

2年Aクラス英語科の田中心さんが、9月16日金曜日から4日間、アメリカを訪問しました。田中さんは外務省から推薦されたメンバー「ユース非核特使」の長崎代表として訪問を行いました。

彼女は4日間でニューヨークの国連本部やボストンの公共図書館などを訪問し、プレゼンテーションやディスカッションを通して、ナガサキアーカイブやふりそでの少女について説明しました。

田中さんにとって特に印象的だった訪問先はハーバード大学でした。ここでは5分程度のプレゼンテーションを行いました。彼女のプレゼンテーションを聞いて、涙を流した人や二度と戦争はしてはいけないと平和の思いを強く訴えた人もいたそうです。

このことから彼女は長崎と広島原爆を風化させないためにもより活動の場を広めていくべきだと感じたそうです。

田中さんは、「今回の訪問は自分にとって、とても意味のあるものでした。これからも平和活動を発展させていきたい。」と話しています。

アメリカで平和への思いを訴えた田中さん。今後も世界で活躍することを期待しましょう。

(9月26日月曜日放送 竹永美優)



国連でプレゼンをする田中さん



取材を受ける田中さん（映像：TBS）



ハーバード大学でのプレゼン



ユース非核特使の任命も現地で



ボストン公共図書館で



ボストンの伝統校ラテンスクールで

\* 使用した写真の著作権は、首都大学東京渡邊英徳研究室にあります。